



**SAMBUTAN BUPATI SLEMAN  
PADA ACARA  
MALAM TIRAKATAN PERINGATAN HUT KE 79  
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2024  
TANGGAL : 16 AGUSTUS 2024**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Syallom;

Om Swastiastu;

Namo Buddhaya;

Salam kebajikan.

Rahayu.

Seluruh warga Sleman yang saya cintai.

Puji dan syukur senantiasa kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, yang tiada hentinya melimpahkan karunia dan hidayah-Nya kepada kita, sehingga pada saat

ini kita dapat melaksanakan Tirakatan Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia tercinta ini dalam keadaan sehat wal afiat.

Malam tirakatan menjadi salah satu tradisi perayaan HUT RI yang digelar oleh masyarakat. Tirakatan merupakan perwujudan rasa syukur kita kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat kemerdekaan yang telah kita jalani selama 79 tahun ini. Tirakat juga merupakan media perenungan atas nilai semangat perjuangan yang dilakukan oleh para pahlawan kita ketika berjuang membebaskan negara kita dari penjajahan.

Malam tirakatan bukan sekadar tradisi, melainkan sebuah refleksi atas perjuangan panjang bangsa Indonesia. Pada malam tirakatan ini saya mengajak seluruh warga Sleman untuk meneladani semangat para pejuang yang berjuang tanpa pamrih untuk bangsa dan negara. Marilah kita berikan kemampuan terbaik yang kita miliki sesuai dengan profesi dan keahlian yang kita miliki untuk kemajuan bangsa dan negara.

Sebagai bentuk rasa syukur, marilah dengan ikhlas kita mendo'akan para pahlawan pejuang bangsa yang telah memberikan dharma bhakti, baik berupa harta, jiwa maupun raga untuk berjuang dan mempertahankan kemerdekaan dari tangan penjajah. Do'a yang kita panjatkan merupakan salah wujud penghormatan dan rasa terima kasih kita atas perjuangan dan pengorbanan para pahlawan kita.

### **Warga Sleman yang saya banggakan.**

Peringatan HUT Ke 79 RI ini, seyogyanya kita gunakan sebagai momentum untuk melakukan introspeksi dan refleksi diri, merenungkan apa yang telah kita perbuat untuk membangun Kabupaten Sleman. Mengingat tanpa peran aktif dan dukungan dari seluruh warganya, maka pembangunan di Sleman tidak akan dapat dilakukan dengan optimal.

Sumbangsih yang diberikan, baik sebagai profesional maupun sebagai bagian tatanan sosial masyarakat akan menjadi kontribusi yang luar biasa bagi kemajuan Kabupaten Sleman kedepannya. Untuk itu tidak

henti-hentinya saya mengajak semua pihak untuk berkolaborasi dan bersinergi, menyatukan langkah untuk sesarengan membangun Sleman dan meningkatkan ketahanan dan kesejahteraan masyarakat.

Hal ini selaras dengan tema peringatan kemerdekaan tahun 2024 ini yaitu **“Nusantara Baru, Indonesia Maju”**. Tema tersebut sebagai harapan bahwa bangsa Indonesia harus senantiasa berjuang untuk menyongsong hari depan yang lebih baik.

Moment HUT ke 79 Kemerdekaan RI saya harapkan dapat menjadi sarana untuk meningkatkan nasionalisme kita serta untuk mempererat kerukunan, persatuan dan kesatuan diantara seluruh masyarakat Sleman. Hendaknya keberagaman yang ada di Sleman ini menjadi representasi Sleman sebagai bagian elemen pemersatu bangsa.

Terlebih lagi pada bulan November mendatang kita akan melakukan Pemilihan Kepala Daerah atau Pilkada. Saya harapkan masyarakat Sleman tetap mengutamakan

persatuan dan kerukunan sekalipun berbeda pilihan. Sukses pelaksanaan Pilkada Tahun 2024 adalah sukses kita semua. Pilkada yang kita laksanakan ini lebih dari sekadar olah-politik, namun juga merupakan olah-budaya untuk meningkatkan budaya-demokrasi agar tumbuh subur dan kuat mengakar menjadi budaya masyarakat.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa membimbing dan meridhoi setiap upaya dan langkah kita dalam mewujudkan Sleman yang sejahtera untuk Indonesia maju. **Dirgahayu Indonesia. Merdeka!**

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Om Shanti Shanti Shanti Om;

Namo Buddhaya;

Salam kebajikan.

Rahayu.

Sleman, 16 Agustus 2024

Bupati Sleman

**KUSTINI SRI PURNOMO**